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O terreno do antigo canídromo Yat Yuen foi recuperado pelo Governo, em Julho de 

2018. Em Novembro do mesmo ano, o Governo, através do Conselho do Planeamento 
Urbanístico, apresentou o “Estudo do plano de intervenção urbanística e aproveitamento 
do terreno onde actualmente se encontra o Canídromo Yat Yuen”, em que propôs um 
aproveitamento do terreno baseado na criação de instalações educativas, desportivas, 
sociais e governamentais. Mais tarde, com o anúncio do “Plano Director da RAEM (2020-
2040)”, foram atribuídas outras utilidades ao terreno em questão, nomeadamente a ser 
destinado principalmente à criação de recintos desportivos, espaços de recreação 
comunitária, instalações de serviços públicos do Governo e auto-silo. 

Nos arredores do canídromo, a densidade populacional é elevada, o trânsito 
rodoviário é intenso e a procura de instalações comunitárias pelos moradores também é 
cada vez maior. No entanto, desde a recuperação do terreno do antigo canídromo até hoje, 
à excepção da abertura ao público da pista de atletismo do Centro Desportivo Lin Fong, 
no âmbito da “Rede das Instalações Desportivas Públicas”, todas as restantes instalações 
do antigo canídromo estão quase intactas. Enquanto isso, o “Relatório das Linhas de 
Acção Governativa 2022”, na sua parte dos transportes e obras públicas, também não 
mencionou qualquer plano de aproveitamento dedicado a este terreno, o que levanta sérias 
dúvidas sobre a existência, a curto prazo, de algum plano concreto por parte dos serviços 
competentes, para promover a sua exploração e o seu desenvolvimento. 

Por outro lado, alguns trabalhadores antigos do canídromo sugeriram que, sob a 
condição de não afectar o planeamento geral, uma pequena parte das instalações originais 
fosse preservada e aproveitada para criar uma área de exposição da história das corridas 
de galgos de Macau, uma vez que esta cultura, promovida desde a década de 30 do século 
passado, pode ser considerada uma das relíquias da história do jogo de Macau. 

Em suma, espero que o Governo reforce a coordenação entre os serviços, com vista 
à rápida definição da calendarização e do novo projecto para planeamento detalhado do 
terreno do antigo canídromo (espero também que a proposta de área de exposição acima 
mencionada possa ser considerada), a fim de promover um melhor aproveitamento deste 
tipo de recursos preciosos e de maximizar a sua utilidade, em benefício do bem-estar da 
sociedade. 


